
■令和２年第１回定例会（３月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 酒井年夫 議員 1 道の駅の再編整
備について

①道路網の整備
　道の駅の整備について、その中身にもよるが町内の住民よりも町外からの旅行者や通行車両をい
かに呼び込むのか、そのためには現況の国道・道道で十分なのか、夏期・冬期の災害時に陸の孤島
にならないような新規道路の整備はどうあるべきか十分論議し関係機関に要請活動をすべきと思う
が、現在どのような要請活動をしているのか、お伺いいたします。

②観光資源の発掘
　年間通して本町への観光客の誘致及び通行車両の増加を十分検討し年次計画を組んででも着実に
実行に移さなければならないと思うが、行政の努力にも限度があると思われます。そのためにも誘
致に必要なのは人材と投資がなければならないと思いますが、その方策等をお考えであれば、お伺
いいたします。

③複合型商業施設の建設
　具体的に行政としてどのような建物を考え、その中身をどのように考えているのか、さらにモン
ベルの誘致を中心とするのであれば経営が厳しくなったら撤退等もありえるのか、もしそのような
ことも可能性としてあるとすれば、そのための担保があるのか、お伺いいたします。
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